

*Les amis de Cuba en France
appellent à une nouvelle
mobilisation contre le blocus le
23 juin à Paris*



STOP AU BLOCUS

La Havane, 16 juin (RHC) Les associations françaises de solidarité avec Cuba ont appelé ce mercredi à une nouvelle mobilisation, le 23 juin, pour exiger la levée du blocus économique, commercial et financier que les Etats-Unis infligent à notre pays.

Le lieu de rendez-vous est la place du Président Édouard Herriot, à proximité de l'Assemblée Nationale, institution où le groupe d'amitié France-Cuba de la chambre basse tiendra une conférence de presse pour ratifier son rejet du blocus, à l'occasion du vote aux Nations Unies d'une résolution sur la nécessité de mettre fin à cette politique génocidaire.

Depuis 1992, l'Assemblée générale de l'ONU adopte à la majorité écrasante une résolution en faveur de la levée du blocus par les États-Unis.

Des organisations de soutien à l'île, des syndicats, des forces politiques et des Cubains et Latino-Américains vivant en France ont participé samedi dernier à une manifestation contre le blocus devant l'emblématique Tour Eiffel.

Cuba Si France a alors qualifié le siège appliqué à la nation caribéenne d'attaque inacceptable contre les droits de l'homme et dénoncé la souffrance du peuple cubain «martyrisé par l'empire pendant 60 ans».

Dans des déclarations à Prensa Latina, le député François-Michel Lambert a confirmé la rencontre avec les journalistes le 23 juin et il a déclaré qu'il présenterait une résolution au Parlement pour demander au gouvernement français d'exiger la fin du blocus.

Le président du groupe d'amitié France-Cuba à l'Assemblée Nationale a déclaré que son initiative vise à aider l'île à produire des vaccins pour faire face à la pandémie, étant donné les effets que le siège économique, commercial et financier de Washington a sur le secteur scientifique et technologique.

François-Michel Lambert a souligné le développement dans le pays caribéen de ses propres candidats-vaccins, et en particulier des deux les plus avancés: Abdala et Soberana 02, des agents immunisants qu'il considère importants pour la population locale et pour d'autres peuples du monde n'ayant pas accès jusqu'à présent à une protection contre le Covid-19.

Selon le parlementaire écologiste, en analysant ce scénario, le blocus nord-américain peut être décrit comme une attaque contre l'humanité, et pas seulement contre les Cubains.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/260948-les-amis-de-cuba-en-france-appellent-a-une-nouvelle-mobilisation-contre-le-blocus-le-23-juin-a-paris>



Radio Habana Cuba